
平成29年 第2回
福生市議会定例会 （通告順に掲載）

質問方式は、一括方式、一問一答方式あるいは併用方式（一括と一問一答の併用）の
選択制となっています。

通告者の下欄に質問方式を表示しています。

①

②

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

通告者 通告者質 問 内 容 質 問 内 容

乙津 豊彦
（併用）

⑩

町田 成司
（一問一答）

佐藤 弘治
（一括）

三原 智子
（一問一答）

③

⑪

堀 雄一朗
（併用）

⑫

⑬

池田 公三
（一問一答）

原田　剛
（併用）

奥富 喜一
（一問一答）

五十嵐 みさ
（一問一答）

青木　 健
（一問一答）

１　横田基地について
　⑴ＣＶ－22オスプレイについて
　⑵ＲＱ－４グローバルホークについて
　⑶国からの情報提供について
２　電線類地中化について
　⑴電線類地中化に対する東京都の動きについて
　⑵市の考え方について

１　福生市公式キャラクターの運用について
　　⑴福生市公式キャラクター「たっけー」の運用、管理
　　　について
２　道路行政について
　⑴道路整備計画の概要について
　
１　公園管理について
　⑴かに坂公園ののり面の対応について
２　総合戦略に基づく定住化施策について
　⑴具体的な取り組み等について
３　福生市中央体育館について
　⑴老朽化対策等について
４　交通安全対策について
　　⑴中学校で実施されたスケアード・ストレイト方式の
　　　交通安全教室について
　⑵高齢者の交通安全対策について

１　マイナンバーについて
　　⑴通知カード並びにマイナンバーカードの発行状況に
　　　ついて
　⑵運用状況並びにスケジュールについて
　⑶手続きにおける個人番号の記載・確認について
２　国道16号線拡幅工事について
　⑴現状について
　⑵事業に対する市の関与について

１　市民の安全対策について
　　⑴他国からの武力攻撃等に対する現在の市の対応につ

いて
　⑵Ｊアラートの周知について
２　総合教育会議について　
　⑴会議の役割と市長の考えについて
　⑵平成29年度第１回総合教育会議について

１　民生委員・児童委員について
　⑴民生委員制度の概要等と職務について
　⑵配置等について
　⑶行政、学校との連携について
　⑷民生委員制度100周年記念事業について
２　まちづくり行政について
　⑴公共施設等総合管理計画について
　⑵立地適正化計画の方向性について

１　多文化共生について
　⑴多文化共生推進の方向性について
　⑵多文化共生推進の体制づくりについて
　⑶窓口業務等の支援機能の強化について
　⑷多文化共生社会構築の担い手について
２　食育について
　⑴福生市における食育の考え方について
　⑵学校給食について
　⑶食物アレルギーについて

１　入札制度について
　⑴公共工事契約の不調対策について
　⑵都の入札契約制度改革について
２　マイナンバーカード申請サポートについて
３　生産緑地の要件緩和について
４　インフルエンザ予防接種の助成について
５　無電柱化の推進について

１　銀座通りのインターロッキング舗装について
　⑴現在の状況と維持管理について
　⑵今後の方向性について
２　市内のＡＥＤ普及に対する取り組みについて
　⑴市内公共施設の設置状況について
　⑵ＡＥＤ講習会等への取り組みについて

１　福生市の地域防災計画と事業継続計画について
　⑴福生市防災会議における女性の登用について
　⑵災害時要配慮者と避難行動要支援者について
　⑶多様な防災訓練について
　⑷避難所の管理運営と在宅等避難者の支援について
　⑸事業継続計画での非常時の職員への対応について
２　介護保険事業について
　⑴第６期介護保険事業計画の進度と第７期計画の改正
　　　概要について
　⑵在宅医療介護連携について

１　人口減少対策、定住化対策について
　⑴子育て世代への住宅施策について
　⑵空き家対策について
２　福生市の財政状況について
　３　防災食育センターでの食物アレルギー対応給食の開
　　　始について
　⑴食物アレルギー対応について
　⑵食物アレルギー対応の献立作成・調理・配送業務の

外部委託について

１　生活困窮者自立支援について
　⑴子ども学習支援事業と任意事業について
２　総合教育会議について
　⑴現状と評価について
　⑵総合教育会議の方向性について
３　特別支援教育について
　⑴特別支援教育の充実について
　⑵特別支援教室と通学について
４　就学援助費の支給状況と入学前支給について
５　学校トイレの洋式化について

１　横田基地について
　⑴グローバルホークについて
　⑵急増し続けるパラシュート降下訓練について
　⑶４年連続飛行回数１万回超えについて
　⑷オスプレイの飛行時間と重大事故率増加について
　⑸オスプレイの飛来・離着陸急増について
　⑹ＣＶ－22オスプレイの配備延期について
２　核兵器禁止条約草案発表について
３　市内のカラスの巣撤去について
４　市内の地震対策について
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総合戦略の具体的な取り組みについて
田村 正秋 議員

　質問　総合戦略に基づく定住化施
策の具体的な内容と、定住化に向け
た市長の思いを伺う。
　市長　今年度予算で総合戦略に位
置づけた定住化施策は109事業、事
業費は69億8108万２千円。定住化対
策は本市の命題であり、人口はまち
の活力の原動力である。今後も手を
緩めず、総合戦略の各定住化施策を
推進し、子育て世代をはじめとした
多くの方々の定住を促し、本市に愛
着を持っていただくよう活気あるま
ちづくりを進める。 ▲福生市人口ビジョン及び総合戦略の冊子

マイナンバーカードの運用状況とスケジュールについて
乙津 豊彦 議員

　質問　情報連携やマイナポータル
等、マイナンバー制度の運用状況と
今後のスケジュールについて伺う。
　市長　４月21日付けの内閣府・総
務省の文書によれば、７月18日から
情報提供ネットワークシステムが稼
働し、３箇月程度は試行運用期間と
するとのこと。その間、申請者等か
ら添付書類の提出を受け、情報連携
で事務処理して業務習熟を図り、従
来の事務処理結果とのそごを確認・
検証する。これまで、運用開始後は
添付書類不要と説明されているが、

国の広報等での周知とともに、本市
広報、ホームページ等でも周知する。

▲マイナンバーカード見本

電線類地中化について
清水 義朋 議員

　質問　無電柱化推進に向けた都の
動きや情報等をつかんでいるか。市
道の無電柱化対策について本市の考
えは。
　市長　都は、セーフシティ実現の
一環として無電柱化推進条例制定や
都道の電柱新設禁止等を掲げ、今年
度当初予算では無電柱化チャレンジ
支援事業として、対象となる区市町
村道の無電柱化を100％補助すると
した。市では、今回の補助金の活用
を検討しており、本町通りをチャレ
ンジ路線として都と調整中で、早け

れば今年度補正予算で事業化する。

▲本町通りの電柱の様子

他国からの武力攻撃等に対する安全対策は
三原 智子 議員

　質問　ここ数年の世界情勢は、特
に平和に関する事柄で不安定さが増
しているが、他国から武力攻撃等が
あった場合の本市の対応を伺う。
　市長　国は、全国瞬時警報システ
ム（Ｊアラート）による緊急情報の
伝達や、避難行動等を周知しており、
本市ホームページにも掲載した。武
力攻撃事態等に対しては、福生市国
民保護計画により市民へ情報伝達と
避難指示等を行い、被害発生時は関
係各機関と連携して対応していく。
今後も引き続き、国や都からの情報

収集、市民への正確で迅速な情報伝
達に努める。
 

▲Ｊアラートについてお知らせするリーフレット
　（ふっさ安全安心まちづくりだより「あんまち!!」抜粋）

道路整備計画の概要について
町田 成司 議員

　質問　道路は市民生活の基盤であ
り、生活に一番接する重要なことだ
と考える。通学路の整備について、
道路整備計画の基本的な考え方の中
ではどのように考えているか伺う。
　市長　通学路の安全対策について
は、歩行者の安全確保の観点から、
道路を改修し、路面標示や歩行者防
護柵を設置する等の手法は、通学路
に限らずどのような道路においても
同様である。
　今後、策定するこの道路整備計画
に、通学路に関する視点も網羅して

取り組んでいく考えである。

▲市内の通学路

　今定例会では、13名の議員が市政全般にわたり一般質問
を行いました。質問方式は３種類の選択制で、一括方式、
一問一答方式、併用方式（一括と一問一答の併用）のいず
れかを議員が選択し、質問しました。
　要旨は一問とし３ページから５ページに掲載しました。
一般質問の項目は６ページに全て掲載してあります。
　詳しくは、8月下旬発行予定の会議録を市役所情報コー
ナー、図書館または福生市ホームページからご覧ください。

市 政 の こ こ を 問 う

（要旨）一 般 質 問

道の無電柱化
えは。
市長　都は
一環として無
都道の電柱新
度当初予算で
支援事業とし

の間、申請者等か
を受け、情報連携
業務習熟を図り、従
果とのそごを確認・
で、運用開始後は
説明されているが、 ▲マイナンバーカード見本

【おもて面】

【うら面】

清水 義朋
（一括）

田村 正秋
（一括）

幡垣 正生
（併用）

　多摩ケーブルネットワークによる本会議の生中継を放映します。
放映日時、放映チャンネルは、広報ふっさ及び多摩ケーブルチャ
ンネルガイドでお知らせしますので、ぜひご覧ください。

ケーブルテレビによる議会中継

・傍聴者数　延べ63人
・インターネット議会中継閲覧数

　（6月6日～6月22日）延べ170件

平成29年第2回定例会本会議の
傍聴者数等 ◎傍聴におでかけください。

◎議場には、補聴器をお使いの方のために、補聴器に直接音声を送る
　磁気ループを導入しています。

◆本会議（予定）午前10時開会
　９月５日（火）～８日（金）及び28日（木）

◆決算審査特別委員会（予定）午前９時30分開会
　９月12日（火）～15日（金）

◆常任委員会（予定）午前10時開会
　９月20日（水）～22日（金）

次回定例会のお知らせ

　平成29年第３回定例会は、９月５日(火)から28日（木）まで
を予定しています。


